

On parlera aussi français au législatif de Nidau

C'est une francophone qui présidera le législatif nidowien en 2023. Pauline Pauli a accepté son mandat, à la condition de pouvoir mener les débats dans la langue de Molière



Pauline Pauli, élue libérale-radical, sera la présidente du Conseil de ville de Nidau en 2023. (Photo : archives).

13.12.2022 - 10:38

 Partager

 Tweeter

 Lien

Une élue francophone présidera l'an prochain les débats au Conseil de ville de Nidau, commune principalement germanophone. Nidau compte officiellement 23% de francophones. Les deux langues seront donc pratiquées lors des séances. Vice-présidente du législatif nidowien, Pauline Pauli a accepté d'occuper la présidence à la condition de pouvoir mener les débats dans sa langue maternelle, le français, explique mardi le Forum du bilinguisme. Une telle situation est possible conformément au règlement du Conseil de ville.

Légitimer la présence de la minorité

Sans être une commune officiellement bilingue comme Bienne et Evilard, le bilinguisme fait partie de Nidau. Pour la future présidente du législatif, il est important de légitimer la présence de la minorité francophone et de prouver qu'elle a sa place dans l'arène politique de Nidau. Les décisions continueront cependant à être inscrites au protocole en allemand, car la commune de 7'000 habitants est officiellement germanophone, conformément au principe de territorialité des langues. La population francophone n'est représentée que par deux élues sur 30 députés au législatif. /ATS